



Paris, le 23 janvier 2019

Une deuxième réunion de négociation de la Prime Exceptionnelle Pouvoir d'Achat s'est tenue aujourd'hui, mercredi 23 janvier.

Les quatre organisations syndicales ont été consternées par l'annonce faite par la Direction.

En effet, la Direction avait annoncé le 14 janvier une enveloppe globale de 20 M€ au bénéfice de plus de 36 000 salariés du Groupe en France.

Aujourd'hui, le nombre de bénéficiaires est annoncé à la baisse, à 32 500, ce qui donne d'après nos calculs, une enveloppe réduite à 17 M€.

Face à cette situation, les organisations syndicales ont demandé une interruption de séance afin que la Direction revienne sur cette régression inacceptable.

A son retour en réunion, la Direction a déclaré maintenir sa position.

Les organisations syndicales ont mis fin à cette réunion et ont renouvelé leur demande unanime de retour à une négociation crédible, sur un minimum de 20 M€.

La balle est maintenant dans le camp de la Direction ...

Les coordinateurs syndicaux du Groupe Safran

CFE-CGC, CGT, CFDT, FO